
À l'attention de direction de ligne unifiée de la ligne B et de Guillaume Rondeau, PRADA de 
la RATP 
 
Objet : demande de publication des échanges relatifs au passage en trains longs avec IDFM 
 
Madame, Monsieur, 
 
Le chargé de communication de la ligne B a indiqué le 12 juillet 2018 sur Twitter "Nous 
avons proposé une évolution d'offre auprès d'IDFM en mars dernier en apportant des 
éléments objectifs de trafic pour passer en trains longs les vendredis soirs, qui sont très 
chargés. Nous attendons le retour d'IDFM sur une date d'application". Cette communication 
produite par la ligne B et adressée à Île de France Mobilités est communicable selon les 
articles L300-2 et L312-1-1 du code des relations entre le public et l'administration 
 
Ainsi, je vous demande de rendre public cet échange par publication en ligne des différentes 
lettres ou messages électroniques. 
 
En cas de refus ou d'absence de réponse dans un délai d'un mois, je n'hésiterai pas à saisir 
la Commission d'accès aux documents administratifs. 
 
En vous remerciant par avance, 


